

Gießener Allgemeine vom 05.04.2011

Londorfer Spende an Bahnhofsmision

Rabenau (pm). Kürzlich übergaben die ev. und kath. Gemeinde Londorf die Kollekte aus den Adventsandenachten 2010 an die Gießener Bahnhofsmision. Bei den Andachten waren 305 Euro zusammengekommen; ergänzt wurde der Betrag durch Marmeladengläser, die für die Besucher der Bahnhofsmision vorgesehen sind. Die Adventsandenachten in Londorf werden von einer Arbeitsgruppe



vorbereitet. Für die Kollekten sucht man immer ein Projekt aus dem Raum Gießen aus. Die Kirchengemeinden wurden bei der Übergabe vertreten durch Pfarrer Andreas Luitpold und durch Diakon Markus Müller. Die Mitarbeiterinnen der Mission, allen voran Leiterin Christine Wessely, zeigten sich erfreut über die Spenden. Damit werde deutlich, dass diese Arbeit, die sich als gelebte Kirche am Bahnhof und Ort des diakonischen Handelns versteht, von den Kirchengemeinden getragen und unterstützt werde. Das Foto zeigt (von links): Pfarrer Andreas Luitpold, Diakon Markus Müller, Christine Wessely, Karin Lauer, Gerhard Michalow und Marlies Morasch.

(Foto: pm)